



El senador Viera-Gallo, Edison Grandón y Remijio Chamorro en la presentación de "El adiós del minero".

Del periodista Edison Grandón Lanzaron libro inspirado en Lota

La obra del periodista Edison Grandón, "El adiós del minero", fue presentado ayer en la Multisala Municipal en un ambiente que él mismo describió como "lleno de buenos amigos". La presentación estuvo a cargo del senador José Antonio Viera-Gallo; el presidente regional del Colegio de Periodistas, Remijio Chamorro, y el mismo Grandón, quien en sus palabras hizo mención al dirigente minero José Luis Díaz, quien

forma de crónicas históricas de la minería de la ex Zona del Carbón hasta el cierre de las minas el 16 de abril del año pasado. El texto muestra lo que fue la minería desde mediados del siglo 19, sus trabajadores y su condición laboral. Además, el esfuerzo del minero y, también, el desarrollo de Lota y sus peculiaridades. El profesional señaló que escribió sobre los quehaceres de Lota, ya que después de trabajar 45 años en el periodismo local y

Lanzaron libro inspirado en Lota [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1998

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Lanzaron libro inspirado en Lota [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)